

Clap de fin pour l'expo Pacha et le concours photo

Avec un taux de remplissage exceptionnel, l'exposition consacrée à Michel Pacha et Tamaris, proposée dans les salles de la Villa centre d'art, vient de se terminer avec la remise des prix d'un concours de photographies. Organisée par l'association Avec, l'exposition ouverte depuis le 9 septembre a reçu une moyenne plus de 300 visiteurs par jour, avec un pic de 737, réalisé ce dimanche où Nathalie Bicais et son équipe ont honoré les lauréats du concours de photos sur le thème de Tamaris.

Le public, qui devait voter pour désigner son prix, sur place (300 votants) mais



La jeune sanryenne Tessa, lauréate du prix jeune public, avec l'organisatrice du concours, Nathalie Bicais.
(Photo J.D.)

aussi sur Facebook (7 500 votants), a finalement mis sur le podium la superbe

vue tamarisienne de Véronique Mas. Le choix a été ardu pour désigner, parmi les

presque 200 candidats, la prise de vue non seulement originale mais aussi techniquement parfaite qu'il fallait sortir du lot. Le jury a choisi Jérémy Marchand, suivi de Thierry Le Gal, Jorge Luis-Gimenez-Pérez, Tessa Gendrot et Sébastien Huclaux devant des photographes talentueux. Le prix jeune public est revenu, sans conteste à la jeune Sanryenne de la Guicharde, Tessa Gendrot, déjà lauréate de nombreux trophées, qui s'est donné pour spécialité la mise en scène des personnages « Playmobil » dans des lieux et des situations inédites ⁽¹⁾.

J. D.

1. « B et G Créations », sur Facebook